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ABSTRAK 

 

Alwan, Rizaldi. 2024. Persepsi Siswa Terhadap Penerapan Pembelajaran Mufradat 

Berbasis Multimedia Studi Kasus SMP Muhammadiyah Nunukan Kalimantan 

Utara. Program Studi Pendidikan Bahasa Arab, Fakultas Agama Islam, Universitas 

Muhammadiyah Malang. 

Pembimbing (I) Ahmad Fatoni, Lc., M.Ag (II) Anisatu Thoyyibah, S.Hum., 

M.Hum 

Kata Kunci : Multimedia, Persepsi Siswa, Penerapan Pembelajaran Mufradat 

Penelitian ini dilatar belakangi oleh permasalahan yang dialami siswa dalam 

mempelajari bahasa Arab. Pada pelaksanaannya siswa sering mengalami kejenuhan 

dalam mempelajari bahasa Arab di dalam kelas. Tujuan penelitian ini untuk 

mendeskripsikan persepsi penerapan pembelajaran mufradat berbasis multimedia 

pada pembelajaran bahasa Arab SMP Muhammadiyah Nunukan Kalimantan Utara 

dan kendala yang dihadapi dalam menerapkan metode Penerapan Pembelajaran 

mufradat berbasis multimedia dalam pembelajaran bahasa Arab. Penelitian ini 

menggunakan pendekatan kualitatif. Jenis penelitian yang digunakan adalah studi 

kasus. Objek dari penelitian ini adalah siswa kelas VIII SMP Muhammadiyah 

Nunukan yang berjumlah 13 siswa. Metode pengumpulan data yang digunakan 

adalah observasi, wawancara, angket dan dokumentasi, Analisis Data yang 

digunakan adalah reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Hasil dari 

penelitian ini menunjukkan bahwa Penerapan Pembelajaran mufradat berbasis 

multimedia dalam pembelajaran bahasa Arab dapat berjalan dengan baik dan 

mendapat tanggapan yang baik dari siswa kelas VIII SMP Muhammadiyah 

Nunukan. Hasil yang diperoleh menunjukkan pada 61% siswa menyukai 

pembelajaran bahasa Arab menggunakan Penerapan Pembelajaran mufradat 

berbasis multimedia dan menunjukkan pada 54% siswa dapat aktif mengikuti 

proses pembelajaran. Adapun kendala yang ada di lapangan, peneliti menemukan 

siswa mengantuk pada saat proses pembelajaran disbebakan pembelajaran dimulai 

pada saat siang hari.  
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 ملخص البحث

 

الوسائط  . تصورات الطلاب ضد تطبيقات إتقان المفرات القائمة على  2024علوان، ريزالدي.  

الثانوية كاليمانتان المحمدية  تعليم    قسم.نونوكان،  يةشمال  المتعددة، دراسات حالة في مدرسة 

 جامعة المحمدية مالانج  ,ةالإسلامي الدراسات كلية  ,اللغة العربية

   الماجستير سة طيبةينأ ( 2الماجستير )  يطانحمد فا(1) تحت 

 .المفردات، الوسائط المتعددةالكلمات المفتاحية: إدراك الطالب، إتقان  

يتناول هذا البحث المشكلات التي يواجهها الطلاب في تعلم اللغة العربية. في تطبيقه، غالبًا ما   

يشعر الطلاب بالتشبع في دراسة اللغة العربية في الفصل الدراسي. الهدف من هذه الدراسة  

تعددة في تعلم اللغة العربية  هو وصف تصور تطبيق إتقان المفردات المبني على الوسائط الم

في الصف الثامن بالمدرسة المحمدية نونوكان والعقبات التي واجهت تطبيق الأساليب المبنية  

على الوسائط المتعددة في إتقان المفردات في تعلم اللغة العربية. تستخدم الدراسة نهجا نوعيا. 

ة هو طالب من الصف الثامن  نوع البحث المستخدم هو دراسة الحالة. الهدف من هذه الدراس

طالبا. طرق جمع البيانات المستخدمة    13بالمدرسة الثانوية المحمدية نونوكان والبالغ عددهم  

نتائج  البيانات المستخدمة هو هي الملاحظة والمقابلات والرفع والتوثيق. تظهر  وكان تحليل 

الاستنتاجات. واستخلاص  البيانات  وعرض  البيانات  الدراسة  تقليل  إتقان    هذه  تطبيق  أن 

المفردات القائمة على الوسائط المتعددة في تعلم اللغة العربية يمكن أن يعمل بشكل جيد وقد 

لاقى استجابة جيدة من طلاب الصف الثامن الثانوي محمدية نونوكان. تظهر النتائج التي تم  

أن   عليها  تطبيق  61الحصول  باستخدام  العربية  اللغة  تعلم  يفضلون  الطلاب  من  إتقان  % 

% من الطلاب يمكنهم متابعة عملية التعلم  54المفردات القائم على الوسائط المتعددة وتظهر أن  

أما بالنسبة للمعوقات الموجودة    .بنشاط باستخدام إتقان المفردات المعتمد على الوسائط المتعددة

الطلاب يشعرون بالنعاس  في هذا المجال، فقد وجد الباحثون أن الطلاب لديهم مشاكل في وكان  

 أثناء عملية التعلم.
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ABSTRACK 

 

Alwan, Rizaldi. 2024. Student Perceptions of application of learning Mufradat 

Based on Multimedia Case Study at Muhammadiyah Nunukan Middle School, 

North Kalimantan. Arabic Language Education Study Program, Faculty of Islamic 

Studies, Muhammadiyah University of Malang.  

Supervisor (I) Ahmad Fatoni, Lc., M.Ag (II) Anisatu Thoyyibah, S.Hum., M.Hum 

Key words: Multimedia, application of learning Mufradat, Student 

Perceptions 

This research is motivated by the problems experienced by students in learning 

Arabic. In practice, students often experience boredom when studying Arabic in the 

classroom. The aim of this research is to describe the perception of mastery of 

multimedia-based mufradat in class VIII Arabic language learning at 

Muhammadiyah Nunukan Middle School, North Kalimantan and the obstacles 

faced in implementing multimedia-based mufradat mastery methods in Arabic 

language learning. This research uses a qualitative approach. The type of research 

used is a case study. The objects of this research were 13 students in class VIII of 

Muhammadiyah Nunukan Middle School. The data collection methods used were 

observation, interviews, questionnaires and documentation. Data analysis used was 

data reduction, data presentation and conclusion drawing. The results of this 

research show that mastery of multimedia-based mufradat in Arabic language 

learning can run well and receive good responses from class VIII students at 

Muhammadiyah Nunukan Middle School. The results obtained show that 61% of 

students like learning Arabic using multimedia-based mufradat mastery and show 

that 54% of students can actively participate in the learning process using 

multimedia-based mufradat mastery. As for the obstacles that exist in the field, 

researchers found that students had problems in were sleepy during the learning 

process. 
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MOTTO 

 

 وَمَااللَّذَّةُ إِلاَّ بَعْدَ التَّعبَِ 

 

 Tidak ada kenikmatan kecuali setelah kepayahan 
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